



2018/017

30.01.2018

Bericht

- öffentlich -

**Statistik über die Beschulung von Schülerinnen und Schülern aus dem
Landkreis Nienburg/Weser an auswärtigen allgemein bildenden Schulen im
Schuljahr 2017/18**

Beschlussvorschlag

Der Ausschuss für die allgemein bildenden Schulen nimmt Kenntnis.

Beratungsfolge

Gremium:

- Ausschuss für die allgemein bildenden Schulen

Datum:

06.03.2018

Sachverhalt

Im Fachbereich Bildung wurde die Auswärtigenstatistik für die allgemein bildenden Schulen für das Schuljahr 2017/18 erstellt.

Danach besuchen 125 Schülerinnen und Schüler aus dem Landkreis Nienburg/Weser Schulen in Landkreisen Schaumburg, Diepholz, Heidekreis und Verden sowie in der Region Hannover und in den Städten Hildesheim und Osnabrück. Einige wenige Schülerinnen und Schüler, die Schulen der Region Hannover besuchen, könnten noch dazukommen, die Statistik der Region liegt voraussichtlich erst im April dieses Jahres vor.

Außerdem werden 485 Schülerinnen und Schüler in Nordrhein-Westfalen beschult. Sowohl in Niedersachsen als auch in Nordrhein-Westfalen sind die Zahlen der auswärtigen Schülerinnen und Schüler leicht rückläufig. Im vorherigen Schuljahr wurden 137 Schülerinnen und Schüler in Niedersachsen und rd. 500 in Nordrhein-Westfalen beschult.

Die Quote der Auswärtsbeschulung ist damit von 4,7 % im Schuljahr 2016/17 auf rd. 4,4 % im aktuellen Schuljahr gesunken. 95,6 % aller Schülerinnen und Schüler mit Wohnsitz im hiesigen Landkreis werden somit an Schulen im Landkreis beschult.

Die Zahlen sind als Anlage beigefügt. Weitere Erläuterungen wird die Verwaltung in der Sitzung geben.

Anlage:

- Zusammenstellung der Schülerinnen und Schüler aus dem Landkreis Nienburg/Weser an auswärtigen allgemein bildenden Schulen